

全校朝会（放送）

「夏休み作品展からお互いのよさを見合おう」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

各クラスをまわると、みなさんが始業式で話した3つのことをよく意識していることが分かります。特に、生活リズムです。まずは、生活リズムを整えていきましょう。ぜひ、続けてくださいね。

さて、今日は『明日から始まる「夏休み作品展」からお互いのよさを見合おう』という話をします。皆さんが夏休みに作った作品が各クラスの廊下や校長室前の廊下に並びます。どれも、一人一人工夫した素晴らしい作品です。今週は、お互いの作品をよく見合ってください。友達のよいところをたくさん見付けられるとよいと思います。そして、よいところを見付けたら、友達に伝えられるとよいと思います。お互いによさを見付け、高め合える機会にしたいと思います。

今週・来週でプール納めとなります。安全によい締めくくりとしましょう。

最後に、今週も感染対策を意識していきましょう。「手洗い・うがい」「人との距離」「換気」の徹底をお願いします。また、暑い日が続くので、まず熱中症対策を徹底しましょう。大事なものは水分補給です。喉が渇く前に、こまめな水分補給を心掛けましょう。激しい運動をするときは、熱中症にならないよう、マスクをとって運動するとよいと思います。学校全体で、お互いに強く意識していきましょう。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。

<実習生の紹介>

○今日から、聖路加国際大学の大学生が、実習に来ます（週に2日程度）。

- ・幸司 直（こうじ なお）先生
 - ・細萱 明日実（ほそがや あすみ）先生
- どうぞよろしくお願いたします。